

Glück?Vertrauen?-Was ist das?

Von Neko-chan04

Kapitel 2: Die KUMOS

Die KUMOS

Nach einem Blick zu den Jungs war klar wo ich sitze.

Ich ging auf geradem Wege auf Kikyo und Kagura zu und setzte mich auf meinen Platz. Der Unterricht verging schnell. Als es zur Pause gongte, verließ ich das Klassenzimmer und wollte gerade auf den Pausenhof gehen, als ich sah wie Koga auf mich zuing. "Oh nein, nicht der schon wieder", war mein einziger Gedanke. Ich machte auf den Absatz kehrt und lief die Treppen wieder nach oben. Am Ende der Treppe war eine Tür, die auf das Dach führt. "Gut hier habe ich wenigstens meine Ruhe", dachte ich. Doch ich hatte mich geirrt. Ein paar Minuten später hörte ich wie sich die Tür öffnete. Und bei meinen Glück musste es ja ausgerechnet Koga sein.

"Oh. Hallo, meine schöne. Hast wohl schon auf mich gewartet was" machte er mich gleich wieder an. Wie ich den Kerl hasse. " Pah. Natürlich nicht. Hätte ich gewusst, dass du hier raufkommst, wäre ich nie hierauf gekommen", konterte ich und wollte schon gehen, als jemand sagte, "Na, ganz schön frech, Kleine! Hätte ich noch keine Freundin würde ich dich auf jedenfall bekommen!". Ich wollte bereits wütend kontern, da ich solche Typen überhaupt nicht ausstehen konnte. Als ich mich eines besseren besann und ruhig und beherrscht meine: "Tut mir wirklich leid, aber auf solche Idioten lass ich mich nicht ein. Ihr seid unter meinem Niveau. Also wenn ihr mich jetzt entschuldigen würdet, aber ich vergeude meine Zeit nicht mit solch kindischem Gesindel!"

Mit diesen Worten verließ ich das Dach. So weit ich wusste gab es noch ein anderes Dach , da die Schule in zwei Gebäude aufgeteilt war. Dieses war mein Ziel für die restliche Pause.

Als ich fast oben angekommen war hörte ich vom Dach aus Stimmen und wollte mich gerade umdrehen als ich hörte wie jemand rief: "Hey Kagome. Der Hammer wie du Inuyasha und Koga die Stirn geboten hast. Setzt dich doch zu uns !".

Ich glaubte, dass es Kikyo war. Ihre Stimme kannte ich aus dem Unterricht.

Ich nahm das Angebot an und war sehr neugierig wer mit `uns` gemeint war. Am Dach sah ich einige unbekannt Gesichter, die einzigen die ich kannte waren Kikyos und Kaguras.

Kikyo stellte mir dann Kanna, Hakudoshi, Bankotsu und Jakotsu vor und immer wieder hörte ich positive Kommentare zu der Aktion mit Inuyasha und Koga. Anschließend erzählt Kikyo von den Streitereien zwischen den KUMOS und den HANTOS, den Grund weiss ich bis heute noch nicht.

Als sie sagte, dass Inuyasha der Anführer der HANTOS ist, erzählte sie mir auch das

der Anführer der KUMOS, Naraku, seinen Abschluss schon hat und sie ihn und die restlichen Mitglieder heute nach der Schule im Hauptquartier treffen und fragte ob ich mit will.

Ich Stimmete zu und sie gab Naraku schnell bescheid. Dann gongte es und ich ging mit Kagura und Kikyo in's Klassenzimmer zurück. Nach dem Unterricht nahmen sie mich gleich mit in's Hauptquartier. Von außen sah es ungemütlich aus. (http://3.bp.blogspot.com/-Q3um4esNCLg/VYsMYbPibol/AAAAAAAAAje8/9ntFaU7jbr4/s1600/panoramafreiheit_verbot%2Bppq.so.JPG), aber innen sah es richtig gemütlich aus. Das Licht war dämmrig in einer Ecke war eine `Küchenecke` mit einer Mikrowelle einem Kühlschrank, einer Gefriertruhe und einem Regal mit Besteck, Tellern und so. Es gab einen kleinen Fernseher und drei alte Sofas und einen Sessel auf der anderen Seite in der Mitte stand noch ein einfacher Holztisch. Auf den Sofas und den Sessel saßen der Rest der Gang. Diese stellten sich als Naraku, sein jüngerer Bruder Onigumo, Suikotsu, Ginkotsu, Renkotsu, Mukotsu und Kyokotsu vor. Noch an selben Tag nahmen sie mich bei den KUMOS auf.

Flashback Ende

So kam ich zu den KUMOS. Die restlichen HANTOS konnte ich auch nicht leiden. Vor allem mit Kanna und Kikyo verstand ich mich gut.